
 

 

 

 

 

                                      

 

 
昨日行われた体育会。当初よりも１ヶ月遅れての開催でした。 
緊急事態宣言を受け，練習も間が空いて気持ちが盛り上がらないこともあったと思います。しかし，体

育の時間を使ってタイフーンの練習をした結果，どのクラスもタイムが上がり，中には回転の軸になるプ
ロのような人も出てきていました。全員リレーもバトンパスの練習の成果が出ていました。各チーム種目
も３年生のリーダーの指示をしっかりと聞き，一生懸命頑張っていました。 
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 みんなの感想を紹介します。 
 
仲間がどんな場面で輝く笑顔の花（がんばり）をさかせることができていましたか。 
 
・３年生の頑張っている姿にこたえられるような競技をしたり，頑張っている人たちを応援したりするこ
とができました。 
・係会などで一人一人がみんなのために頑張ったり，自分達のクラスやチームが勝つためにどうすれ
ばいいのかを工夫したりしていたこと。 
・リーダーの指示をしっかり聞いて何事にも本気で取り組んでいたこと。仲間を一生懸命応援してい
たこと。 
・リレーなどでも，誰かがこけたりケガをしたりした時もけなしたりせずにあきらめず応援しているのが
すてきだなと思いました。 
・みんなで団結してリレーやチーム種目ができていて応援するのも頑張っていたと思います。疲れてい
てもみんなを応援していてすごかったです。 
・みんなで協力して走ったり，係の仕事を頑張ったりしていました。足が遅くてもあきらめないでみんな
で走りました。 
・他のクラスの応援もして，「勝ち」「負け」も大切だけれど，互いに互いをはげまして，仲間との絆を深
めることができたと思います。また，聞くときは聞く，やるときはやる，のメリハリもできていたと思います。 
・競技中はもちろん，私が一番笑顔の花が咲いていたと感じたのは，応援したときです。他のクラス，
学年，チーム関係なく，一人ひとりをみんなが応援しているときは特に笑顔の花が咲いていたと思いま
す。 
 
あなたがどんな場面で輝く笑顔の花（がんばり）をさかせることができていましたか。 
 
・他の人が頑張って走っているときに，応援したり，自分のクラスやチームが勝つために全力で走った
りしたので，これからもクラスやチームのために頑張りたい。 
・最後まであきらめないことを，これからの生活に生かしたいです。私は最後まで全力でできたので，
負けても良い気持ちで終わることができました。 
・しっかり応援や自分の係の仕事をできたところと，失敗した人を責めないことです。 
・仲間を一生懸命応援したり，はげましたりすることができた。どんなに難しいことでも，仲間と一生懸
命頑張れば，どうにかなるということを学校生活でも生かしていきたい。 
・競技の練習や応援を，気持ちを込めてやりきれたところと，係の仕事も確認し，頑張れたところ。協力
して取り組むことを今後も支え合ったりして生かしていきたい。 
・喜ぶときはみんなで喜んで，負けても自分を含め皆が拍手をして，これからの生活には，みんながみ
んなをはげましあうような生活にしたいです。 
・係会の準備も，当日も，自分の役割（仕事）を忘れず行えたので良かったです。これからも自分の仕
事は笑顔で楽しく取り組み，信頼されるようなことをしたいです。最後まであきらめない心をもつ。 
・自分の仕事，役目の果たすことの大切さ，仲間と協力することの大切さをしっかり考えることができ，
元気いっぱい笑顔で競技に取り組むことができました。先輩の姿を目にしっかりやきつけて，それをこ
えることができるように，今後の学校生活に生かしていきたいです。 
・クラス・学年・チーム関係なく，みんなを応援することの楽しさ，大切さなどが今回の体育会でわかり
ました。このことを生かし，今後頑張っている人を精一杯応援し，一人一人がみんなを応援できるよう
な集団になりたいです。 
 
 
 とても暑い中での開催でしたが，一人一人が感染症対策と熱中症対策をしっかりとしたおかげで，
無事に終えることができました。感想にもあったように，勝負なので勝ち・負けは必ずつきます。その中
で一人一人が精一杯の力を出し切っていたこと，また，頑張っている人を一生懸命に応援していたこ
と，そしてなによりも，みんなが楽しそうな笑顔だったことが一番良かったです。 
 

3年生のリーダーシップを見て，2年後の自分の姿を思い描いた人も 
多いことでしょう。理想の先輩に近づけるように，今の気持ちを忘れずに， 
これからの学校生活を過ごしていきましょう。体育会が成功したかどうかは， 
今後の生活にかかっています。１年生のみんなならできるはずです。 
 
 


